
El pasado día 5 de febrero, Miguel-Angel Ibáñez (Concejal de Ciutadans en Gavá) visitó junto 
al Gerente de la empresa municipal Presec y a un Responsable Técnico de la misma, el barrio 
de Gavà Mar para comentar los problemas del barrio. 
 
Durante la visita, entre otras cosas, se propusieron diferentes soluciones para el problema de 
la evacuación del agua de lluvia de las calles de Gavà Mar: 
 

⇒ Por un lado dado que el material drenante en algunos pozos parece estar apelmazado, 
debería renovarse 

⇒ Por otro lado se propuso ensayar un sistema que facilite la limpieza entre la rejilla y 
el drenante del pozo para evitar que se apelmace en poco tiempo 

⇒ También se constató que las rejillas del puente de la Riera dels Canyars están 
completamente obturadas, lo cual se solucionaría con una frecuente limpieza de las 
mismas. 

⇒ Pudo constatarse también que la acumulación de agua en la Avenida Europa (lado 
montaña) es por la falta de sistemas de evacuación. 

 
Tras la visita, Presec se comprometió a mejorar el mantenimiento de las soluciones aplicadas 
actualmente así como a ensayar el nuevo sistema propuesto para la limpieza de las rejillas. 
 
Desde C’s consideramos que aunque una solución podría ser aumentar considerablemente el 
número de pozos de drenaje y su mantenimiento, creemos que la verdadera solución pasa por 
un proyecto global de redes de evacuación de aguas pluviales (rejillas, conducciones y 
estaciones de bombeo), cuya ejecución por fases permita en un futuro no muy lejano, disponer 
de una solución real y efectiva a los problemas que causa la lluvia en Gavà-Mar. 
 
 
 
 
 
 
 

 


